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Les contraires

✗ Les contraires sont des mots de même nature grammaticale qui s'opposent par leur sens. 
Exemple : la beauté / la laideur (noms) ; coller / décoller (verbes)

✗ Ils peuvent appartenir à la même famille et s'opposent alors par un préfixe comme a-, -in, il-, dé-, mal-, 
non-.
Exemple : achevé / inachevé,   adroit / maladroit

✗ Tous les mots n'ont pas un contraire. Mais certains en ont plusieurs selon le contexte.
Exemple : du beurre dur => du beurre mou
         un regard dur => un regard doux

✗ Dans certains cas, on peut utiliser la négation pour dire le contraire. 
Exemple : Il est heureux => Il n'est pas heureux.

✗ Dans un dictionnaire, l'abréviation « contr » signale le contraire d'un mot. 
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